

Aufgabe Gemeindenachrichten am 13.09.2022 erscheint am 16.09.2022

Jungbürgerfeier – herzlich willkommen!

Heute Freitag, 16. September 2022, treffen sich 13 Jungbürgerinnen und Jungbürger um 19 Uhr im Gemeindehaus mit dem Gemeinderat und Verwaltungspersonal, um den Eintritt in die Volljährigkeit zu feiern und sich über die strategischen und operativen Gemeindeaufgaben zu informieren. An dieser Stelle einen herzlichen Willkommensgruss und danke für das Interesse!

Tunnel gesperrt

Während der Hauptübung der Feuerwehr Oberwil-Lieli am 24.09.2022 wird der Tunnel in Lieli zwischen 13 und 17 Uhr gesperrt sein.

Herabstufung Waldbrandgefahr

Der Kantonale Führungsstab hat nach einer Neubeurteilung die Waldbrandgefahr von der Stufe 4 (grosse Waldbrandgefahr) auf Stufe 3 (erhebliche Waldbrandgefahr) herabgestuft. Das absolute Feuerverbot im Wald und am Waldrand wird somit aufgehoben. Es darf jedoch nur befestigte Feuerstellen genutzt werden und das Feuer darf nur mit grosser Vorsicht entfacht werden. Es wird weiterhin zur Vorsicht beim Feuern im Freien gemahnt.

Verhaltensregeln Drohnen

Das Fliegen von Drohnen erfreut sich immer grösserer Beliebtheit. Dabei gibt es einige grundlegende Verhaltensregeln einzuhalten. So dürfen Drohnen mit Kamera nur über Häuser oder Gärten fliegen, wenn der Grundeigentümer oder Mieter damit einverstanden ist, ansonsten wird gegen das Datenschutzgesetz verstossen. Ebenso dürfen keine Personen aufgenommen werden, sodass sie erkennbar sind, unabhängig davon, ob die Aufnahmen auf öffentlichem oder privatem Grund gemacht werden. Zudem ist der Abstand von 100 Meter zu Menschenmengen stets einzuhalten. Weitere Informationen sind auf der Homepage des Bundesamts für Zivilluftfahrt BAZL unter dem Thema «Drohnen und Flugmodelle» verfügbar.

Zivilstandsnachrichten

Folgende Meldungen dürfen mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden:

Geburt:

- Keist Chiara Malia, geboren am 27.08.2022, Eltern Keist Nicole und Dario
- Reber Livio, geboren am 05.09.2022, Eltern: Michele Reber und Patrick Peyer

Herzliche Gratulation zum freudigen Ereignis!



Feuerwehr

8966 Oberwil - Lieli

Unsere Freizeit für eure Sicherheit.

Am 2 und 3.9.2022 durfte die Feuerwehr Oberwil-Lieli seit langem wieder mal am Feuer üben.

Der Atemschutz trainierte im Verbund mit den Feuerwehren Arni-Islisberg, Zufikon und Oberlunkhofen-Jonen in der Brandsimulationsanlage der Aargauischen Gebäudeversicherung.

Mit mehr als 80 Atemschützer wurde die Türöffnung, das Absuchen von Räumen, sowie der Umgang mit dem Löschwasser trainiert.

Wir danken allen Mitwirkenden und freuen uns schon auf das nächste Mal.

